

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL  
NOVELO



novel\_luis@yahoo.com.mx

## Unidad

En una fotografía subida a redes sociales, en la que el líder mexicano del PAN **Anuar Azar** llama hermano a **Enrique Vargas del Villar**, se informó que ambos acordaron convocar al Consejo Estatal del PAN, para que autorice iniciar las mesas políticas para explorar la coalición electoral 2023 con otros partidos políticos. También se lee en ese mensaje que "La unidad nuestra principal fortaleza para el triunfo". **Vargas del Villar**, en entrevista en Toluca, comentó que está a favor de la alianza, porque la sociedad civil, les ha exigido ponerse de acuerdo, e insistió en que él no está aferrado a encabezarla, pero que los números que trae le dan confianza para que sea aceptado en el estado.

El periodista mexicano **Mauricio Martínez**, informó que ya presentó una denuncia en la Fiscalía mexicana, por la agresión de gente de Nueva Alianza, cuando cubría un evento de este partido. Desde hace unos días, mediante redes sociales, ha hecho responsables de la agresión al dirigente estatal **Mario Alberto Cervantes Palomino** y a su hijo **Mario Cervantes Montero**, como autores intelectuales. **Mauricio Martínez** ha pedido de manera constante que pare la violencia hacia los periodistas.

Es muy interesante lo que ha comentado el maestro en derecho electoral **Raymundo Guzmán Corroviñas**, en el sentido de que resulta cada vez más común visualizar en las carreteras del país (el Estado de México es un gran ejemplo) y diversas vialidades las fotografías y/o nombres de "aspirantes" a diversos cargos de elección popular, tanto en espectaculares, así como promoción con encuestas y en medios de comunicación, lo que en su opinión es violatorio de la ley, porque los "aspirantes" en su mayoría servidores públicos, cuentan con restricciones legales para difundir su imagen, nombre, acciones de gobierno y atributos personales, fuera de los plazos legales. **Para Guzmán Corroviñas**, hay impunidad de los servidores públicos y complacencia de otros partidos y las propias autoridades electorales.